
２０２５年 新春旗開き
2025年の新春旗開きが1月31日(金)に掛川グランドホテルで開催されました。連合静岡・角山会長をはじ
め、多くのご来賓の方々にお越しいただき、総勢87名の参加で盛大に行われました。会では、 小山衆議院
議員、榛葉参議院議員、沢田県議、伊藤県議、鈴木市議、富田市議からの祝辞をいただきました。また、
菊川市議会議員選挙にて初当選を果たした藤原市議、３期目の当選を果たした西下市議からも祝辞と市
政に向けての抱負を述べていただきました。恒例の抽選会では、軽妙な司会のもと、多くの方々に豪華賞品
が当たり、大変盛り上がりました。
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本日は2点、お話させていただきたいと思います。
まず1点目ですが、2025年度の春季生活闘争についてです。昨年の春闘は我々にとって大きな成果に
つながる春闘になったと思います。連合が掲げる「5％の賃上げ」これを達成した組合も非常に多かったの
ではないでしょうか。春闘が終わり、4月の給与で給与明細を見て少し微笑んだり、夏の一時金も例年よ
り多くいただき、何に使うかを考えたりしたかと思います。しかし、年末に進むにつれ、食料品の値上げやガソ
リン・光熱費などエネルギー関連も大幅な値上げ。お米については、コメ不足の状況になるほど深刻で、
我々の生活は楽になるどころか一層厳しくなっていないでしょうか？消費者物価指数を見ますと昨年総合
では平均2.74％、生鮮食品を除くと2.55％という数字でしたが、12月だけを見ると総合3.6％、生鮮食
品を除いた数字でも3.0％となっています。平均を見ると、昨年は物価以上の賃上げが出来たようにみえ
ますが、我々の暮らしが楽にならないのはなぜでしょうか？やはり実質賃金が上がっていないことが大きな原
因ではないでしょうか？我々の組合でもすでに今年の春闘に向けた話し合いが始まっています。その中で
話が出ているのは、これまでの春闘で、「未来に向けて」や「この先の明るい生活のために」等と言っていたが、
「私たちは今を何とかしてほしい」という声です。ご飯の時にお米ばかりでなく、パンを食べる機会を増やした
り、旅行も近場で済ませたりして、子供に負担をかけないように食費を見直したりしている話も聞けました。
このような声を受け、2025春闘はどのように取り組むのかです。連合では定期昇給相当分を含め、5％
以上の賃上げを継続すると出ております。昨年大幅な賃上げを行うことが出来ましたが、今年もこれを継
続し、物価上昇に負けない賃金体系を作っていく必要があります。我々、労働組合がしっかりとした賃上
げを行い、組合の無い会社で働く仲間のため、そして我々とともにいる家族のため、本年もより良い春闘と
なりますよう力を合わせ取り組もうではありませんか。ぜひ宜しくお願いします。
2点目は政治についてです。昨年の静岡県知事選挙はふってわいたような選挙でしたが、我々が推薦し
た鈴木康友候補を後押しするため、しっかりとした取組を行い、勝利に貢献することができました。10月に
は、この地域のお祭りの間隙を縫って、衆議院選挙が行われ、この3区では小山展弘議員の選挙区での
連続当選を果たすことが出来ました。また、この1月には、菊川市長・市議選が行われ、本日は首長の皆
さんは別の会議が入っているため3名とも参加頂けていませんが、長谷川市長の2期目の当選と本日お越
しいただいています、西下敦基議員の3期目の当選、そして藤原万起子さんの初当選と、本当に多くの組
合員の皆さんのご協力を頂き、素晴らしい結果となりました。昨年の旗開きで、私は今の幹事メンバーで
私を含め、選挙経験がなく、一抹の不安があると話しましたが、全く問題ありませんでした。これも地協幹
事中心に組合員一丸となって選挙に取組めたこと。これこそ東遠地協の一番良いところだと思います。皆
さんと共に頑張れれば、おのずと良い結果はついてくることを身に染みて感じることが出来ました。本当に有
難うございました。 しかし、今年はミニ統一地方選挙の年で、4月には中東遠地域の市長・市議選。5
月には島田の選挙。そして7月には参議院選挙が控えています。すでに推薦決定をしている、掛川市長
選挙では久保田市長、市議選挙では鈴木久裕議員、富田まゆみ議員、そして参議院選挙では今回も
真っ黒になって街頭演説を行っていくであろう、榛葉賀津也参議院議員。必ず全員当選させるという意気
込みで、全ての選挙に全力で取組んでまいりたいと思いますので、これまで以上のご支援・ご協力をご家
族とご友人含め、宜しくお願いいたします。
結びとなりますが、東遠地協の活動も「不易流行」を基本に、新しいものを取り入れながら変えてはなら
ない芯をしっかりと持ち「顔の見える・地域に根差した活動」に取り組みます。地協活動への皆様の益々の
ご理解・ご協力をお願い致しますと共に、皆さんの単組と、皆さんの今年一年のご活躍とご健勝を祈念申
し上げまして、開催にあたっての代表挨拶に代えさせていただきます。共に頑張りましょう。本日は宜しくお
願いいたします。

東遠地協活動報告 10月～3月

菅議長 あいさつ

皆さんこんばんは。1月も最終日ですが、「新年あけましてお
めでとうございます。」連合静岡東遠地域協議会で議長を仰
せつかってります全矢崎労働組合大東支部の菅です。宜しく
お願いします。本日は「2025年東遠地協新春旗開き」に、こ
のように多くの仲間にお集まりいただき、開催できますことに対
し感謝申し上げます。また、連合静岡より角山会長をはじめ、
多くのご来賓の皆様におかれましては、ご多用にも関わらず、
我々の会のためにご出席賜り誠にありがとうございます。高い
席からではありますが、感謝申し上げます。有難うございます。

11月21日(木)に、第35回東遠地域協議会定期大会が開催
されました。昨年度の取り組み報告と今年度の計画が提案され、
満場一致で承認されました。2025年度の活動がスタートしまし
た。新役員を中心に、みなさんご協力をお願いいたします。

定期大会
11月25日(月)に、矢崎部品大浜工場様のご協力を
賜り、『安全衛生事業所視察』を実施しました。東遠地
協からは13名が参加しました。工場見学や意見交換を
通じて、安全衛生に関する取り組みを学びました。

安全衛生事業所視察

12月7日(土)、御前崎市で列島クリーンキャンペーンが行われまし
た。朝早くから171名もの多くの方に参加いただき、御前崎市役
所周辺などを中心に、今年もたくさんのゴミを回収することができま
した。

列島クリーンキャンペーン
12月3日(火)に実施した街頭募金と皆さんの職
場からいただいた募金710,713円は、掛川・菊
川・御前崎の社会福祉協議会を通じ、全額寄付
しました。ご協力ありがとうございました。

歳末助け合い募金

久保田 和希

連合静岡

2月3日(月)、大須賀中学校にて学校訪問が15名の
参加により行われました。学校長との懇談では、学校が
近年抱えている諸課題について意見交換を行いました。

学校訪問
2月5日(水)、税金学習会が38名の参加により行
われました。講師に会計事務所所長の谷口和宏様
をお招きし、確定申告やふるさと納税など、税制につ
いて詳しく説明をいただきました。

税金学習会
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